



Le Président de l'Autorité de Contrôle Administratif rencontre le ministre de la justice et des droits de l'homme de l'État d'Angola

Le ministre Hassan Abdel Shafi Ahmed a rencontré le chef de l'Autorité de Contrôle Administratif et ministre de la Justice et des Droits de l'Homme de l'Angola. La réunion a discuté des moyens de coopération future entre les deux parties dans des domaines d'intérêt commun et des thèmes de la prévention et de la lutte contre la corruption et de la sensibilisation à ses risques, ainsi que de l'échange d'experts et d'expériences entre les deux parties et de l'attention portée à la formation dans des domaines connexes



Le Président de l'Autorité de Contrôle Administratif discute avec le chef de la Commission Nationale d'Intégrité grecque sur les moyens de coopération entre les deux parties



En marge des réunions de la Conférence des États parties à la Convention des Nations Unies contre la corruption à Charm el-Cheikh, le Ministre Hassan Abdel Shafi Ahmed, président de l'Autorité de Contrôle Administratif, et M. Angelos Binis, chef de la Commission nationale de l'intégrité de l'État de Grèce ont discuté des voies possibles de coopération entre les deux parties par vidéoconférence. La réunion a discuté des moyens de coopération future entre les deux parties dans des domaines d'intérêt commun et des questions de prévention et de lutte contre la corruption, de sensibilisation aux risques et d'échange d'experts et d'expériences. La réunion a également inclus l'accord de signature d'un protocole d'accord entre l'Autorité de Contrôle Administratif de la République arabe d'Égypte et la Commission nationale d'intégrité de l'État de Grèce au cours de la période à venir.